
Gemeinderat   G e s e e s   Blatt: 100 
 

Niederschrift über die Sitzung 

Am Dienstag, 14. April 2015 in Gesees, Sitzungssaal  

Alle 13 Mitglieder waren ordnungsgemäß geladen. Hiervon waren 13 anwesend, - entschuldigt,  - nicht entschuldigt, so 
dass die Beschlussfähigkeit gegeben war.  

 
Anwesend waren: 
 
 
Vorsitzender: 
 
Feulner Harald I. Bgm. 
 
 
 
Gemeinderäte: 
 
Barchtenbreiter Manfred 
 
Bayerlein Gabriele 
 
Freiberger Benedikt 
 
Fritsche Thorsten 
 
Goldfuß Thomas 
 
Hacker Tina 
 
Hahn Alfred 
 
Hofmann Claus 
 
Küfner Stefan 
 
Nützel Georg 
 
Reuschel Lisa 
 
Schiller Dieter 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Schriftführer: 
 
Sponsel Martina 
 

 
Entschuldigt fehlten: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Grund der Abwesenheit: 
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Beschluss: 
Lfd. An-  Beratungsgegenstand - Beschluss 
Nr. wesend  für/gegen 

 

  1. Bürgermeister Feulner eröffnet um 20:00 Uhr die Sitzung und 
begrüßt die Gemeinderäte sowie die anwesenden Zuhörer. 

 
 
133 13 Abstimmung über die Tagesordnung 

___________________________________ 
 
Die Tagesordnung wird bekannt gegeben und angenommen. 13: 0 

 
 
  zu TOP 1: 

 
Breitbandförderung (DSL); 
a) Vorstellung der Markterkundung 
b) Festlegung der Erschließungsgebiete 
____________________________________________ 
 
Bgm. Feulner begrüßt Herrn Harald Mild von der Breitbandberatung 
Bayern GmbH. Herr Mild bedankt sich für die Einladung. 
 
Herr  Mild gibt dem Gemeinderat anhand einer Präsentation die Er-
gebnisse zur Markterkundung zur Kenntnis. Gefördert werden alle 
NGA-Netze, der Fördersatz beträgt 80 %. In den Häusern wird nichts 
verändert. 
 

 
134 13 Die Erschließungsgebiete werden anhand eines Planes festgelegt (An-

lage zur Sitzungsniederschrift) und vom Gemeinderat beschlossen. 13 : 0 
 
135 13 Dem Ergebnis des Markterkundungsverfahrens wird zugestimmt. 13 : 0 

 
Als nächster Schritt erfolgt das Auswahlverfahren. 
 
Bgm. Feulner bedankt sich bei Herrn Mild. 

 
 
136 13 zu TOP 2: 

 
Bauantrag auf Neubau eines Einfamilienwohnhauses auf Grund-
stück Fl.Nr. 696/4 Gemarkung Gesees (Schulstraße 4) 
________________________________________________________________ 
 
Dem Bauantrag wird zugestimmt. 
Eine Befreiung von den Festsetzungen des Bebauungsplanes „Am 
Kirchberg“ wegen 
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Beschluss: 
Lfd. An-  Beratungsgegenstand - Beschluss 
Nr. wesend  für/gegen 

 
- 2 Vollgeschosse (U + I + D) 
- Baugrenzenüberschreitung in nordöstlicher Richtung 
- Walmdach (vorgeschrieben Sattel- oder Krüppelwalmdach) 
- 25 ° Dachneigung (vorgegeben 35 -45 °) 
- schwarze Betondachsteine (vorgegeben rote Betondachsteine) 
 
wird zugestimmt. 13 : 0 

 
 
137 13 zu TOP 3: 

 
Bauantrag wegen Umnutzung und Anbau des vorh. Wohngebäudes 
in eine Wohnung und gewerbliche Sozial- und Archivräume auf 
Grundstück Fl.Nr. 688 Gemarkung Gesees (Hauptstraße 26) 
__________________________________________________________________ 
 
Dem Bauantrag wird zugestimmt. 
 
Das gemeindliche Einvernehmen für das Innenbereichsvorhaben ge-
mäß § 36 Abs. 1 BauGB wird erteilt. 13 : 0 

 
 
138 14 zu TOP 4: 

 
Verordnung über die Offenhaltung der Verkaufsstellen anlässlich des 
Frühjahrsmarktes am Sonntag, 19.04.2015 
____________________________________________________________________ 
 
Die eingegangenen Stellungnahmen werden zur Kenntnis genommen. 
 
Der Gemeinderat beschließt die Rechtsverordnung über die Offenhal-
tung der Verkaufsstellen anlässlich des Frühjahrsmarktes am Sonn-
tag, 19.04.2015. 
 
Die Verordnung bildet einen Bestandteil der Sitzungsniederschrift. 13 : 0 

 
 
  zu TOP 5: 

 
50-Jahresjubiläum Schulgebäude Gesees 
_________________________________________ 
 
Als Termin für das Jubiläum wurde von der Schulleitung der  
 
 
24.07.2015 festgelegt. Die Festschrift übernimmt die Mittelschule 



Nr. 13 Gemeinderatssitzung Gesees am 14. April 2015 Blatt: 103 
 

Beschluss: 
Lfd. An-  Beratungsgegenstand - Beschluss 
Nr. wesend  für/gegen 

Hummeltal/Gesees. 
 
Bgm. Feulner stellt dem Gemeinderat die grobe Planung vor und ver-
liest das Gesprächsprotokoll. 
 
Gemeinderat Nützel findet dem Termin am Freitag für arbeitende 
Menschen unpassend. Auch andere Gemeinderatsmitglieder äußern 
sich entsprechend. Die Veranstaltung sollte an einem Samstag statt-
finden. 
 
Gemeinderat Barchtenbreiter schlägt vor, auch Herrn Bauriedel mit 
einzubinden. 
 
Nach längerer Aussprache wird der Bürgermeister beauftragt, noch-
mals mit den Schulleitung über einen Termin am Samstag zu spre-
chen.   o. A. 

 
 
  zu TOP 6: 

 
Landesgartenschau 2016 in Bayreuth; 
Programmbeitrag an einem Regionalpavillon 
____________________________________________ 
 
Bgm. Feulner gibt bekannt, dass die umliegenden Gemeinden eine 
Woche Programm machen sollten. Er findet diese Idee sehr gut. 
 
Für die Gemeinden Gesees ist es alleine nicht möglich, für eine Wo-
che ein Programm auf die Beine zu stellen. Anlässlich der Leistungs-
schau in Hollfeld entstand innerhalb der drei VG-Bürgermeister die 
Idee das Thema „Kerwa“ als Programmpunkt anzubieten. In Verbin-
dung mit den Gemeinden Gesees, Hummeltal, Mistelbach, Mistelgau 
und Glashütten könnte man im Pavillon eine Woche lang ein Pro-
gramm übernehmen. 
 
Gemeinderat Barchtenbreiter findet auch den Kirchberg mit seinen 
außergewöhnlichen Bäumen attraktiv. 
 
Die Idee „Kerwa“ wird weiterverfolgt. o. A. 

 
 
 
  zu TOP 7: 

 
Verschiedenes: 
_______________ 
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a) Bgm. Feulner gibt bekannt, dass er mit Herrn Adam vom Land-

ratsamt Bayreuth eine Ortsbegehung zu Wahrung der Verkehrs-
sicherheitspflicht vorgenommen hat. Dabei wurden alle größeren 
Bäume (Kindergarten, Dorfplatz etc.) in Augenschein genommen. 
Für drei Bäume empfahl er die Fa. Neubig hinzuzuziehen. Andere 
können von den Gemeindearbeitern selbst ausschnitten werden.  
 
Beim Baum vor dem „Geseeser Lädla“ wurden Schäden festge-
stellt. Er sollte jedoch noch einige Jahre erhalten werden können. o. A. 

 
 
  b) Bgm. Feulner gibt bekannt, dass der Künstlermarkt am 

08.11.2015 in Gesees stattfindet. 
 
Die Planungen laufen an. o. A. 

 
c) Bgm. Feulner wies aufgrund des Berichtes im NK über den Haus-

halt der Gemeinde Bindlach darauf hin, wie wichtig es war, einen 
Haushalt ohne Kreditaufnahmen zu erstellen..  o. A. 

 
 
  d) „Zamm geht’s“ 

_______________ 
 
Gemeinderätin Hacker gibt bekannt, dass in Gesees am Samstag, 
18.05.2015 um 09:00 Uhr die Aktion beim Spielplatz am Sport-
platz stattfinden wird.  o. A. 

 
 
  e) Gemeinderätin Bayerlein fragt nach, ob es nicht möglich wäre, in 

Spänfleck einen Bolzplatz zu bauen. 
 
Bgm. Feulner erklärt, dass es im Ortsteil Spänfleck sehr schwierig 
ist einen Bolzplatz anzulegen. o. A. 

 
 
  f) Gemeinderätin Bayerlein erklärt, dass sie die Sitzgruppe am 

Wanderweg in Spänfleck bereits angesprochen hat. 
 
 
 
 
Die Sitzgruppe soll in Augenschein genommen  und auf Repara-
turmöglichkeiten geprüft werden. o. A. 
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  g) Gemeinderat Hofmann verteilt den Belegungsplan der Schulturn-
halle in Hummeltal und einen Gemeinderatsbeschluss aus dem 
Jahre 1985. In diesem wurde die Benutzung der Turnhalle durch 
die örtlichen Vereine in Gesees geregelt und die Kostenüberna-
hem durch die Gemeinde zugesagt. 
 
Durch diesen Beschluss wird ersichtlich, dass der SV Gesees 
nicht bevorzugt wird, da alle Vereine die Halle nach dem Benut-
zungsplan benutzen könnten. 
 
Der Gemeinderat nimmt diesen Sachverhalt zur Kenntnis. o. A. 

 
  h) Gemeinderat Fritsche fragt wegen der Aufstellung der Schilder 

„Monstertrasse“ nach. 
 
Bgm. Feulner erklärt, dass er die Schilder hässlich findet. Wenn 
es jedoch gewünscht wird, werden die Schilder aufgestellt. o. A. 

 
  i) Auf Anfrage von Gemeinderat Fritsche gibt Bgm. Feulner bekannt, 

dass seit 01.01.2015 die Arbeitszeiten der Recyclinghofmitarbeiter 
wie beschlossen umgesetzt wurden. o. A. 

 
  j) Gemeinderat Fritsche fragt nach, ob die Gemeinde Gesees dem 

Förderverein Grund- und Mittelschule beitreten kann. 
 
Bgm. Feulner erklärt, dass für ihn der Förderverein ein weiterer 
Verein in der Gemeinde ist und somit bei der Beratung über die 
Vereinszuschüsse über einen Zuschuss für den Förderverein ge-
redet werden kann. o. A. 

 
 
  k) Die Ausstattung und Gerätschaften der Leichenhalle müssen mo-

dernisiert werden. o. A. 
 
 
  zu TOP 8:  

 
Genehmigung der Niederschrift über die öffentliche Gemeinderats-
sitzung am 10. Februar 2015 und 10. März 2015 
_________________________________________________________________ 

 

139 13 Die Niederschrift vom 10. Februar 2015 wird genehmigt. 13 : 0 

 

140 13 Die Niederschrift vom 10. März 2015 wird genehmigt. 13 : 0 

 


